



# Sentiers de la Haute Haine

Collectif citoyen  
pour la sauvegarde des ruelles et  
sentiers de Morlanwelz

Ed. Responsable : A. Biaumet - 7140 Morlanwelz  
Ne pas jeter sur la voie publique, svp.



[sentiersdelahautehaine.wordpress.com](http://sentiersdelahautehaine.wordpress.com)

## **Qui sommes-nous ?**

Notre comité bénévole agit, depuis 2009, pour sauvegarder les ruelles et sentiers de Carnières, Mont-Sainte-Aldegonde et Morlanwelz.

## **Nos buts ?**

- Encourager la mobilité douce au quotidien et pendant les loisirs.
- Maintenir un maillage écologique capable d'accueillir la flore et la faune de la région.
- Faire reconnaître les ruelles et sentiers comme patrimoine local d'une richesse exceptionnelle.

## **Nos actions ?**

- Information et sensibilisation.
- Défense et réhabilitation des sentiers.
- Organisation de promenades.
- Création du Circuit des 3 villages\*.

Balades du 3<sup>e</sup> dimanche du mois  
RDV à 9h45 sur la Place de Carnières  
Départ à 10h et retour vers midi.  
C'est gratuit et on vient quand on veut.

**Envie de collaborer ? Contactez-nous !**  
[sentiersdelahautehaine.wordpress.com](http://sentiersdelahautehaine.wordpress.com)  
**064/44.59.40 – 0497/46.34.93**

\* Un projet réalisé avec le soutien de la Fondation Roi Baudouin et de la Loterie Nationale. Avec l'appui de la commune de Morlanwelz.